

長尾西中だより



令和3年10月25日

枚方市立長尾西中学校
枚方市長尾谷町1丁目73番1号
校長 石川裕子

全集中の体育祭！

体育祭は大成功に終わりました。みんな持てる力のすべてをだしきった素晴らしい行事でした。避難訓練以降、初めて全校生徒がグラウンドに集まって、スポーツの祭典を楽しみました。すべての生徒が、チームのために力を出し切り、応援に一生懸命になった姿は、すばらしかったです。全校生徒が、まさに「全集中！」(英語では、total concentration: トータルコンセントレーション)の状態でした。

結果は、「赤365点」、「青、295点」、「黄295点」で赤団の優勝でした。得点制のため勝敗はつきものですが、大切なことは「みんなでがばんたった喜びや達成感」を味わったことです。西中生がひとつになって、行事を大成功させた喜び、「やった！」のいう気持ちを心にとどめて、

次へのステップを歩んでください。

1・2年生は、ここからが中学生としての成長の時、勉強もだんだん難しくなります。1月には「チャレンジテスト」もあります。気持ちを新たにならねばなりません。3年生は、実力テスト、期末テストの後、いよいよ自分の進路の決定の時期です。自分を見つめて自分にあった選択をしてください。



保護者の皆様へ

本年度の主な学校行事が無事終了しました。保護者の皆様の参観につきまして、文化祭では参観なし、体育祭では3年生の保護者のみの参観となり、1・2年生の保護者の皆様につきましては、オンラインで様子をご覧いただくのみとなりました。保護者の皆様のお気持ちを察すると申し訳なく存じます。しかしながら、保護者の皆様のご理解とご協力があり、子どもたちが安心してのびのびと行事を楽しむことができました。文化祭では、学年ごとに体育館に入り、吹奏楽の演奏を鑑賞し、クラスごとに展示物を見学し、子どもたちが安心して学校の「お祭り」らしさを味わいました。体育祭では、グラウンドいっぱい子どもたちの椅子を配置し、のびのびと観戦し一生懸命チームを応援していました。この間、保護者の皆様にご理解とご協力を賜りましたこと、心よりお礼申し上げます。



第36代 生徒会のみなさん、お疲れさまでした。

第36代生徒会本部役員の方々は、この体育祭が最後の行事でした。延期に延期を重ねたにもかかわらず、企画運営を立派に行いました。皆さんのおかげで、体育祭は大成功となりました。ありがとうございます。そして、長い間、学校の代表として様々な活動に貢献してくれました。まさに「すてきな西中生」の代表でした。本当にありがとうございました。そして、お疲れさ



タブレットドリル（9月1日～中間テストまで）でがんばった人！

タブレットドリルは、自分の勉強したい教科を選んで勉強できます。「選ぶ」ということをする（自己選択）ことと、「がんばりたい」と思う気持ちが働いて、脳を活性化させ、どんどん力がついていきます。

60回以上のアクセスの人

3年生：8名、 2年生：1名、 1年生：12名

30回以上のアクセスの人

3年生：21名、 2年生：13名、



きらきらノート

きらきらノートは、自分で課題を見つけてノートに書きだす勉強方法です。これも、自分で課題を見つける（自己決定）ことで「やる気」が脳を刺激し、力につながります。「やる気」は待っていてもおこりません。まず、やり始める、少しやってみると「おもしろさ」がわかります。

ノート1冊分続けることはすごいです！こつこつ努力する力がついていますね。すばらしい！

5冊：1名)、 4冊：2名、 3冊2名

2冊：5名、 1冊：7名、

